
CDU-Fraktion  hinterfragt
Realverbände

jl

Berne – Die Berner CDU-Fraktion hat Zweifel daran, dass die
Realverbände, die für Unterhalt und Sanierung einiger Wege
zuständig  sind,  auch  die  Voraussetzungen  erfüllen,
Fördermittel des Landes zu erhalten. Deshalb beantragt Karl-
Ernst Thümler im Namen seiner Fraktion, alle Realverbände der
Gemeinde  aufzulisten  und  auf  ihre  Funktionsfähigkeit  zu
überprüfen.  Wichtige  Voraussetzung  sei  zum  Beispiel  die
regelmäßige Wahl eines Vorstands, so die CDU-Fraktion.

Die  Berner  Christdemokraten  halten  es  für  nicht
ausgeschlossen, dass das Land in Zukunft Fördermittel für die
Sanierung  und  Wiederherrichtung  von  Realverbandswegen  zur
Verfügung  stellt.  Nicht  funktionsfähige  Realverbände  haben
darauf aber keinen Anspruch. Die CDU-Fraktion hat sich mit
ihrem Antrag an den Rat gewandt, der die Verwaltung mit der
entsprechenden  Überprüfung  der  Realverbände  beauftragen
müsste.
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